
調査概要 回答数 回答率(%) 備考

調査期間：平成29年12月4日　～　12月15日
調査目的：町の「雫石町老人憩の家鴬宿荘」についての利用状況等を調査し今後
の運営の参考とするため

19 86.4% 男性回答者数11人、女性回答者数8人

設問 回答（選択） 回答数 割合
対

全体比
その他（自由記載等）

□ 　ア　はい 13 68.4% 68.4%

□　イ　いいえ　　（番号　６へ） 6 31.6% 31.6%

□　ア　はい 5 38.5% 26.3%

□　イ　いいえ　　（番号　５へ） 8 61.5% 42.1%

□　ア　入浴のため 4 80.0% 21.1%

□　イ　講座等への参加のため 0 0.0% 0.0%

□　ウ　仲間との交流のため 3 60.0% 15.8%

□　エ　ほかの利用者との交流のため 0 0.0% 0.0%

□　オ　老人クラブの行事に参加するため 0 0.0% 0.0%

□　カ　気分転換や気晴らしのため 1 20.0% 5.3%

□　キ　その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　） 0 0.0% 0.0%

□　ア　ぜひまた利用したいと思う 2 40.0% 10.5%

□　イ　また利用してもいいかなと思う 2 40.0% 10.5%

□　ウ　今後利用することはないと思う 1 20.0% 5.3%

□　エ　よくわからない 0 0.0% 0.0%

1

「雫石町老人憩の家鴬宿荘」を知って
いますか。
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調査対象者

町政モニター　22名

番号

2

利用したことがありますか。

3

どのような目的で利用しましたか。
（複数回答可）

4

また利用したいと思いますか
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（番号２で「いいえ（利用したことはない）」と
回答したかた）

5.1 □  ア　雫石町民憩いの家鴬宿集会所を利用しているから 0 0.0% 0.0% 利用したくても足が無い

□  イ　鴬宿地区にあるほかの温泉施設を利用しているから 2 25.0% 10.5% 高齢者のみの利用所と思っていた

□  ウ　鴬宿地区以外にあるほかの温泉施設を利用しているから 4 50.0% 21.1%

□  エ　忙しくて利用する時間がないから 1 12.5% 5.3%

□  オ　「雫石町老人憩の家鴬宿荘」ではない公共施設を利用しているから 1 12.5% 5.3%

□  カ　特に用事や利用する必要がないから 4 50.0% 21.1%

□　キ　その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　） 2 25.0% 10.5%

5.2 □  ア　利用したい 1 12.5% 5.3%

□  イ　利用しないと思う 7 87.5% 36.8%

□　ウ　分からない 1 12.5% 5.3%

□  ア　現在の場所に新しく建て替えるべきである 6 31.6% 31.6%

□  イ　現在の場所とは別の場所に新しく建て替えるべきである 0 0.0% 0.0%

□  ウ　近くにある雫石町民憩いの家鴬宿集会所と一緒にした方がいい 1 5.3% 5.3%

□  エ　鴬宿地区にある民間の温泉利用施設と協力した事業を考えるべき
　（例えば、老人憩の家を廃止して、その代わりに鴬宿地区のみで利用可能な
温泉入浴料の割引券を発行する　等）

3 15.8% 15.8%

□  オ　町内にある民間の温泉利用施設と協力した事業を考えるべき
　（例えば、老人憩の家を廃止して、その代わりに町内で利用可能な温泉入浴
料の割引券を発行する　等）

11 57.9% 57.9%

□ カ　施設を廃止し、他の高齢者施策へ経費を投入すべきである 4 21.1% 21.1%

利用状況がわかりませんが、場所的に民間の温泉施設が多数ある地域ですので廃止して町の負担を他に回せば良いのではないでしょうか7

5

　利用したことがないのは、どのような理由
からですか。（複数回答可）

　将来的に利用したい施設だと思います
か。

6

「雫石町老人憩の家鴬宿荘」は昭和４９年
に建設されてから４０年以上が経過してい
ます。施設の老朽化が顕著であることか
ら、今後の施設のあり方について検討する
こととしています。
このことから、今後の「雫石町老人憩の家」
のあり方について、あなたはどのように考
えますか。
あなたの考えに近いものに〇をつけてくだ
さい。
（複数回答可）

過去に祖父母を連れてい行った時、温度管理が悪く「ぬるい」といっていた。

雫石町老人憩いの家鴬宿荘の名称を雫石町シニア憩いの家鴬宿荘に変更した方が良いと思う、老人はイメージが良くないと思います。

駐車場の問題もあると思うが　今の場所に新しいものを作ってh後しい。綺麗になればきもちいいと思います。デマンドバスか何かを利用して送迎を考えてみ
ては

前は主人とよく行かせていただきました。たまに行くと何となくなわばりのような感じがしたことがあります。

施設名からも老人のイメージがあり使ったことはありません。　町のイベントにも憩いの家は活用されていないように思います。（私の感想です。あしから
ず）　老朽化はどの面からみても対策を迫られている所です。安全安心の対応でお願いします。

鴬宿地区以外の利用は少ないのではないでしょうか。前問６でチェックした「オ」の充実を検討してください。施設の維持管理費で「オ」の充実が図れるで
しょうか。足りなけでは経費を補充して充実させてください。

温泉施設、活用すべきです。　リフレッシュする場所必要と思います。
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